

2024年7月5日
イオンネクストデリバリー株式会社

千葉市内の5カ所の小学校で イオンネクストデリバリーが『交通安全教室』を開催

イオンネクストデリバリー株式会社（代表取締役社長：野澤 知広）は、千葉南警察署と連携し、千葉市内の5カ所の小学校で『交通安全教室』を開催しました。

『交通安全教室』は、子どもたちに交通ルールの理解や、日常生活での安全な行動の習慣づけ、交通事故に遭わないように危険な状況の回避方法や緊急時の対処法を学ぶことを目的としています。警察署員による講義と歩行教育の実施、当社の配送トラックを使用した内輪差や死角の確認体験などを行いました。

実際の配送トラックを使用することで、トラックの大きさや動きを体感できるほか、運転席に座ることでトラックドライバーの視界の限界や死角を具体的に理解することができます。これにより、トラックの近くでの行動の危険性を認識し、より注意深く行動するようになります。この経験は、児童の安全意識を高め、安全安心な交通社会の実現に寄与します。

参加した児童からは、「運転席から見通しが良いように思えるトラックでも、見えない場所が数多くあるということ、わかりやすく学べた」などと意見をいただきました。また、小学校の先生方からは「実際の車を使用した安全教育は初めてで、良い教育となりました」との感想をいただきました。

イオンネクストデリバリーは、『交通安全教室』での体験を活かし、一人ひとりが安全な日常生活をおくれるよう取り組んでいます。今後も継続して『交通安全教室』を開催し、地域社会への貢献に取り組んでいきます。

<『交通安全教室』の開催状況>

実施期間	学校数	参加児童数	実施内容
5月23日～ 6月12日	千葉市内 5カ所の小学校	約900人	「道路の歩き方」と「配送車両の運転台からみた死角の周知」をメインとした教育



■イオンネクストデリバリーについて

イオンネクストデリバリー株式会社は、イオンの新たなネットスーパー「Green Beans（グリーンビーンズ）」の配送機能を担います。

「幸せを運びつづける」という企業理念のもと、配送を通じて、お客さま、お取引先さま、地域の皆さま、従業員を含むステークホルダーの幸せな生活の実現を、サポートする企業を目指してまいります。

「Green Beans」でご購入いただいた商品を、当社デリバリークルー（私たちはドライバーを「笑顔」と「幸せ」もお届けすることからクルーと呼んでいます）が、ブランドカラーを全面にあしらった車両で、お客さまのご自宅へお届けします。



■「Green Beans（グリーンビーンズ）」について

「Green Beans」は、イオンの新たなネットスーパーです。先進テクノロジーで運営する大型の物流拠点からの宅配・配送サービスにより、お客さまが買い物や家事に費やす時間を節約できるだけでなく、「Green Beans」の商品やサービスを通じ、お客さまが楽しく充実した時間を創り、暮らしを変えていくブランドです。

